



Pressesprecherin
Jasmin Rex

Kontakt
05121 938-729
Pressestelle@
lrh.niedersachsen.de

Pressemitteilung

Hildesheim, 15.09.2017
Pressemitteilung
Nr. 4/2017

Landesrechnungshof verabschiedet Senatsmitglied Lutz Bardelle

„Wer Sie kennt, wird nicht glauben, dass Sie sich mit Ablauf dieses Monats in den Ruhestand verabschieden“, sagte Präsidentin Dr. Sandra von Klaeden bei der heutigen Verabschiedung von Ministerialdirigent Lutz Bardelle im Landesrechnungshof. „In Ihrem Elan, Ihrem Ideenreichtum und dem Willen mitzugestalten, haben Sie bis heute nie nachgelassen“.

Die Präsidentin sprach Senatsmitglied Lutz Bardelle ihren Dank für sein erfolgreiches Wirken und sein Engagement im Interesse des Landes Niedersachsen aus. Er habe sich große Anerkennung und Wertschätzung erworben. Die Präsidentin betonte, dass sein Ausscheiden einen großen Verlust für den Rechnungshof bedeute. Die von ihm verantworteten Prüfungen habe er stets mit Augenmaß und mit dem Blick fürs Wesentliche, aber auch mit dem nötigen langen Atem vertreten. Für den Ruhestand wünschte die Präsidentin ihm und seiner ebenfalls anwesenden Ehefrau eine schöne und erfüllte Zeit.

13 Jahre lang war Lutz Bardelle Mitglied des Senats und Leiter der Abteilung 4. In seinen Zuständigkeitsbereich fielen u. a. die Staatskanzlei, die Rundfunkangelegenheiten, die Beteiligungen des Landes, das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr sowie der Hochbau. Vor seiner Zeit beim Landesrechnungshof war der gelernte Jurist 19 Jahre lang in verschiedenen Funktionen in der Staatskanzlei tätig, davon 7 Jahre als Leiter des Referats für Medienrecht und Medienpolitik.

Zu den zahlreich erschienenen Gästen zählten u. a. der Präsident des Niedersächsischen Landtags Bernd Busemann und Finanzminister Peter-Jürgen Schneider. Auch zahlreiche Landtagsabgeordnete sowie langjährige Weggefährten aus verschiedenen Bereichen waren der Einladung gefolgt.

Diese und weitere **Pressemitteilungen** finden Sie unter www.lrh.niedersachsen.de.